



PENYES
Toni Closa



Mail: aclosa@sport.es ■ Teléfono: 932279474 ■ Dirección: Consell de Cent 425 4ª planta, 08009 Barcelona

La PB Pineda inauguró su nueva sede

La inauguración de la nueva sede de la PB Pineda de Mar, el pasado 26 de julio, fue todo un acontecimiento ciudadano al que se sumaron gran cantidad de socios de la entidad y de otras penyes de la zona y de fuera, simpatizantes barcelonistas y, también, un gran número de curiosos. Se estima que se congregaron más de cuatrocientas personas.

El acto fue presidido por el alcalde de la localidad del Alt Maresme **Xavier Amor**, el representante del FC Barcelona, el exjugador **Paco Clos**, el de la Agrupació Barça Jugadors **Marc Escobar** y el presidente de la penya y, también, de la Federació del Maresme, **Manel Flores**. Asistieron, también, el responsable de la OAP **Joan Camps** y representantes de las diversas formaciones políticas de Pineda. Resaltaremos la presencia del diputado, presidente de CDC en el Maresme y exalcalde de Pineda **Joan Morell** y el diputado de ERC, **Pere Aragonès**.

El flamante local social tiene nada menos que 220 metros cuadrados y está situado en el número 22 de la céntrica calle Mossèn Cinto Verdaguer. Tras los parlamentos y actos protocolarios y el brindis con cava, hubo un pica-pica para todos los asistentes y se sorteó una camiseta cuadribarrada del Barça firmada por varios jugadores que ganó un veterano socio de la penya, **Joan Pettitbó Tuneu**. Las penyes que acompañaron a la de Pineda de Mar en esta importante jornada fueron Gol 3.000 de Santa Coloma de Gramenet, Mollet, Arenys de Munt, El Papiol, Canet de Mar, Malgrat, Joaquim Passi de Sant Andreu de Llanerens. ■



El corte protocolario de la cinta y los vips, tras el intercambio de recuerdos. Vemos a Marc Escobar, Joan Camps, Manel Flores, Xavier Amor y Paco Clos



Manel Flores, entregando la camiseta al ganador del sorteo Joan Pettitbó, el gentío entrando en la sede y foto de familia, con los representantes de las penyes asistentes



AUTOCAR DE LA PB PINEDA AL CAMP NOU La penya del Maresme pone en conocimiento de sus miembros y de los socios del Barça en general que dispone de un servicio de autocar al Camp Nou, tanto para los partidos de Liga como de Champions y los más importantes de la Copa de Rey. El viaje, ida y vuelta, cuesta 10 euros para los socios de la penya y 13 para el resto. Hay un abono anual para los socios, de 120 euros, que cubre toda la Liga y se puede pagar en dos plazos. Los interesados pueden dirigirse a la sede de la penya o llamar a los teléfonos 93 7622501 o 620 588 972.

La PB Villacarrillo presentó el XIII Encuentro de Jaén

En los prolegómenos del Trofeu Joan Gamper se presentó en el Camp Nou el cartel y el programa de actos del XIII Encuentro Provincial de Jaén, que organizará el 5 de octubre la PB Villacarrillo, para conmemorar sus Bodas de Plata. Representó al club la directiva de la Comissió de Penyes **Elvira Pou** que agradeció a la penya su labor de fomento del barcelonismo. El presidente de la PB Villacarrillo

Felipe Quesada Pérez invitó a todo el barcelonismo, en especial el andaluz, a acudir al evento. Estuvieron presentes en el acto, acompañando a los miembros de la penya desplazados a Barcelona, el presidente de la Federación de Peñas Barcelonistas de Andalucía, Ceuta y Melilla, **Tomás Martínez Larrubia** y los presidentes de Jaén, Cádiz y Córdoba, **Francisco Arco**, **Rafel Pichardo** y **Miguel Márquez**.



La PB Queretes festejó su 'mayoría de edad'

Con una espectacular cena en el hotel de la localidad, la PB Queretes/Cretas celebró el domingo 10 de agosto su primeros dieciocho años de vida. Ha llegado, pues, a su 'mayoría de edad'. 125 barcelonistas asistieron al evento, que contó con la presencia del alcalde

Fernando Camps -expresidente de la penya- y los concejales **Gerardo Bonfill** y **Juan Carlos Llerda** y, en representación del FC Barcelona **Josep Marcet Moreno**, exjugador de las divisiones inferiores del club, vocal responsable de marketing de la junta directiva de la Agrupació Barça Veterans... y muy vinculado a la localidad de la Matarranya, puesto que allí nació su madre.

Marcet, que dejó el fútbol a los 22 años debido a una grave lesión, encandiló a los asistentes con su enorme simpatía. Y, de parte del club y la ABJ, entregó al presidente de la penya, **Sergi Fornós Manero** diversos obsequios; una zamarra personalizada, un balón antiguo y un cuadro alegórico del club. Recibió, en correspondencia, un plato típico de Queretes. ■



Josep Marcet, que representó al FC Barcelona y la Agrupació Barça Jugadors, entregando la zamarra de los veteranos al presidente Sergi Fornós

La PB Lleida i Província ha reabierto su sede

El local social de la penya de la capital del Segrià, en la calle del Doctor Combelles, vuelve a funcionar a plena normalidad, superados los problemas que comportaron su cierre hace unos meses. El conocido restaurador **Lluís Llona** se ha hecho cargo de la gestión del bar.

La PB Totana colabora en las Fiestas de La Paloma

Un año más, la Peña murciana, que preside **Juan Carrión**, colabora activamente en estas fiestas tradicionales de los barrios de Morti, Lenticosa y La Calzada de Totana, que se celebrarán durante este fin de semana. Los fondos solidarios van destinados a las asociaciones D'Genes y AELIP.

PB Pep Ventura: todavía hay plazas para Vila-real

Como ya os informamos, la penya de Badalona organiza un viaje al primer desplazamiento de Liga del Barça, a Vila-real. Se han cubierto ya 24 de las 40 plazas. Quedan, por tanto, 16. Cuesta 95 euros (autocar+entrada). Los interesados podéis llamar a los teléfonos 637 073 939 y 635 043 704. Sale a las 7.30 de Badalona, 7.45 de Teixonera y 8.00 del Princesa Sofía.



Adiós a un gran colaborador de la Penya Lombarda

La penya que preside **Antimo de Salve** está de luto por la muerte, a los 60 años, del doctor **Alberto Bettinelli**, jefe de Pediatría del Hospital de Merate, gran amigo de la entidad. El mes pasado fue el anfitrión, en su planta, de varios jugadores de la cantera del Barça, que quedaron encantados con su simpatía. Montó, incluso, una portería para que los niños internos lanzaran penalties a la portería del Femenino B **María Ripoll**. Le vemos en la imagen, tumbado, junto a los visitantes. La penya le hará un homenaje.

La penya de Bagà, con las Festes de la Plaça L'Espacier

Un año más la penya que preside **Josep Noguera** participa activamente en esta popular fiesta que llega ya a su 28ª edición. Las actividades empezaron ayer por la noche y el día grande es hoy, con juegos de cucaña y chocolatada para los más pequeños y gran verbena por la noche.